
Pièces 7 Pièces

Superficie 350 m²

Référence MZIOP1029

Prix 2 660 000 €

Flayosc
Maison à vendre (83780)
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Co-exclusivité  –  lorsque  modernité  et  authenticité  se  mêlent  avec  finesse  à  des

matériaux  nobles  et  à  des  prestations  haut  de  gamme,  naît  une  propriété

d'exception…  laissez-vous  séduire  par  cette  splendide  demeure  entièrement

rénovée, nichée au cœur d'un village provençal recherché, où douceur de vivre et

attractivité  touristique  se  rencontrent.  Ancienne  bastide  viticole  et  oléicole,  cette

propriété  d'un  peu  plus  de  350  m²  a  été  repensée  avec  un  soin  particulier  et  un

sens  aigu  du  détail.  Le  rez-de-chaussée  accueille  une  chaleureuse  pièce  de  vie

avec cuisine haut de gamme entièrement équipée, ...

Co-exclusive listing – when modernity and authenticity blend seamlessly with noble

materials and high-end amenities, the result is a truly exceptional property. Prepare

to be captivated by this magnificent, fully renovated residence, nestled in the heart

of  a  charming  provençal  village,  where  quality  of  life  meets  strong  tourist  appeal.

Once a  traditional  wine  and olive  estate,  this  generous property  of  over  350 sqm

has been redesigned with impeccable attention to detail. The ground floor features

a warm and inviting living area with a fully equipped, premium kitchen opening onto

the outdoor ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO
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